

Lösung für mich

Früh am Morgen wachte ich auf.

Neugierig schaute ich aus dem Fenster und sah, dass es geschneit hatte.

Voller Freude freute ich mich riesig, weil ich schon lange auf den ersten Schnee gewartet hatte.

Ohne zu zögern zog ich mir schnell meine warmen Sachen an.

Mit einem lauten Ruf holte ich meinen kleinen Bruder nach draußen.

Im Garten baute ich einen großen Schneemann.

Am Ende des Tages war ich glücklich und müde zugleich.

Übung 2

Beispiellösung:

Heute bin ich mit meiner Familie spazieren gegangen.

Wir sind durch den Park gelaufen, weil das Wetter so schön war und die Sonne geschienen hat.

Ich wollte unbedingt zum Spielplatz, weil ich dort mit meinen Freunden verabredet war.

Wir haben dann Fangen gespielt.

Das hat richtig Spaß gemacht.

Danach haben wir uns auf die Bank gesetzt, weil wir müde waren.

Dann sind wir nach Hause gegangen.